

Negocios Sociales

►► Luca D'Agnesse, gerente general de Enersis; Carolina Tohá, alcaldesa de Santiago, y Herman Chadwick Piñera, presidente de Enersis.

Chilectra y Municipalidad de Santiago presentaron primer recorrido gratuito de bus eléctrico para la capital

►► Se trata del primer bus 100% eléctrico del país que recorrerá las calles del centro de Santiago, el cual ha sido homologado por la autoridad de Transportes, y que cuenta con estándar compatible para el Transantiago.

De esta manera, se podrá comprobar la adaptabilidad de este tipo de vehículos para el actual sistema de transporte público, cuyo proceso de licitación se desarrollará entre los años 2018-2020, en la cual se deberán renovar más de 6.000 buses. Además, este bus financiado por Chilectra, cuenta con wifi gratuito, cargadores de celulares en cada asiento y reduce en un 70% el gasto en comparación a un bus convencional.

►► Simone Tripepi, gerente Mercado Distribución Chilectra, y Matías Salazar, seremi de Transportes.



▲▲ Cristián Bowen, subsecretario de Transportes; Marcelo Mena, subsecretario de Medio Ambiente, y Andreas Gebhardt, gerente general de Chilectra.



▲▲ Bus 100% eléctrico recorriendo el centro de Santiago.

◀◀ Autoridades realizaron el primer recorrido de este bus que ha sido homologado por la autoridad de Transportes, y que cuenta con estándar compatible para el Transantiago.

Encuentro Liderazgo Mujer 2016

Hays Chile, empresa líder en reclutamiento especializado con presencia en 33 países y con sede en el Reino Unido dio a conocer su informe llamado "Diversidad de Género 2016", el que grafica la percepción de 11500 altos ejecutivos frente a la brecha salarial y de oportunidades entre hombres y mujeres.

A este encuentro asistieron representantes de empresas como AES Gener, Gillespie, Yapó, Oracle, Novartis, Mercer, BHP Billiton, Netline, los que participaron activamente de un panel de discusión encabezado por la ex ministra del trabajo Evelyn Matthei, la directora de Red Pacto Global ONU, Margarita Ducci, la gerente de tecnología de Correos de Chile, Sandra Vallejos, y la destacada periodista y empresaria de las comunicaciones, Catalina Droguett.



▲▲ Marcela de la Fuente, consultor Senior Hays Executive; Sandra Vallejos, gerente telecomunicaciones de Correos de Chile; Evelyn Matthei, ex ministra del Trabajo; Pedro Lacerda, gerente general de Hays Chile; Margarita Ducci, directora Red Pacto Global ONU, y Catalina Droguett, periodista y empresaria de las comunicaciones.



►► Alejandro Rojas y Trinidad García.



▲▲ Margarita Vásquez-Munita y Mónica Lagos.